

## ⚠️ Hilferuf der Handballabteilungen – Wir brauchen Schiedsrichter!

Liebe ehemalige Spielerinnen und Spieler,  
unsere TSG Ketsch steht vor einer großen Herausforderung:

Nach der neuen Schiedsrichterordnung müssen wir mindestens **10 aktive Schiedsrichter** stellen.

Derzeit haben wir aber nur **vier Aktive** (Daniela und Marc Schmitz, Felix Gaa sowie Konrad Kemptner). Als Schiedsrichter wirst du anerkannt, wenn du mindestens 16 Spiele in einer Saison leitest.

👉 **Das bedeutet:** Ohne zusätzliche Schiedsrichter drohen unserem Verein empfindliche **Geldstrafen und sogar Punkteabzüge**. Und ganz klar:

**Ohne Schiedsrichter geht es nicht!**

---

### Warum DU wichtig bist:

Viele von euch waren selbst lange aktiv auf dem Platz. Ihr kennt das Spiel, die Regeln und den Handballgeist. Gerade ehemalige Spieler bringen ideale Voraussetzungen mit, um ein guter Schiedsrichter zu werden. Euch erwartet:

- **Kostenfreie Ausbildung über den Verein**
- **Einsatz nach Absprache** – es gibt flexible Einsatzmöglichkeiten
- **Anerkennung & Aufwandsentschädigung** für jeden Einsatz
- **Unterstützung** durch unser Schiedsrichterteam

---

### Unser Appell: Bitte helft eurem Verein!

Wenn sich einige von euch bereit erklären würden, als Schiedsrichter einzusteigen, wäre das eine enorme Entlastung – und ein wichtiger Beitrag zum Fortbestand des Handballs in Ketsch.

---

### 👉 Meldet euch bei uns:

Konrad Kemptner

0172.7354817 / E-Mail: [konrad.kemptner@tsg-ketsch.de](mailto:konrad.kemptner@tsg-ketsch.de)

Wir freuen uns über jede Rückmeldung.

Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass der Ball auch in Zukunft in Ketsch rollen kann – **mit Schiedsrichtern aus den eigenen Reihen!**

**Eure TSG Ketsch**